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協議題 
（１）令和６年度の教育活動・学校の様子について 

（２）来年度以降の教育活動について 

 

 

 

 

 

 

協

議

要
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協議の概要 意見の概要 

（１）登校時刻の変更について 

  ・３学期からの新通学班編成時 

から、現在より１５分遅らせ 

る。 

・スクールゾーンの時間帯に入っているが、

慣れるまでは注意が必要。 

・学校だよりにも書いてあるので、地域に

も浸透すると思われる。 

（２）運動会の時期について 

  ・天候や児童の実態から 

 

 

 

・９月は暑くて、外で練習できないことも

ある。 

・５月の方が練習時の暑さの心配が少ない

と思う。 

・１学期で、児童の（特に１年生の）指導

が大変では？ 

（３）持久走大会について 

 

 

 

・学習指導要領の内容に即したものにした

ほうが良い。 

・工夫して開催できるとよい。 

・日常的な体力づくりも行ってほしい。 

（４）林間学校について 

 ・１泊２日に変更予定 

 

 

・２泊だと準備の段階で家庭負担も大きい

ので、１泊でもよいと思う。 

・短くなってもよい経験ができればよいと

思う。 

・費用高騰による保護者負担は大きい。 

 

 


